

L'ANDès nomme sa représentante auprès d'Eurodoc

L'Association Nationale des Docteurs (ANDès), élue en août 2025 pour représenter la France au sein d'[Eurodoc](#), le Conseil européen des doctorants et chercheurs en début de carrière (*European Council for Doctoral Candidates and Junior Researchers*), annonce la nomination de sa déléguée au sein du consortium européen.

Une nomination qui ouvre de nouvelles perspectives de collaboration en Europe

À l'issue de son [appel à candidatures](#) et du vote des membres de son conseil d'administration en date du 27 septembre 2025, l'ANDès a désigné Dr Haifa Taoum en tant que déléguée de l'association auprès d'Eurodoc, pour un mandat de deux ans.

Haifa Taoum est docteure en physique des matériaux depuis 2024 et mène actuellement ses recherches sur les matériaux nanostructurés pour batteries avancées destinées à des applications aérospatiales à l'Institut Polytechnique de Paris. Elle est particulièrement animée par la volonté de représenter et défendre, à l'échelle européenne, les doctorants et jeunes docteurs, de promouvoir la mobilité des jeunes chercheurs et de favoriser les collaborations internationales.

L'ANDès se réjouit de son nouveau rôle au sein d'Eurodoc et accueille avec fierté l'arrivée de Dr Haifa Taoum, dont l'engagement sera un atout précieux pour porter la voix des jeunes docteurs et chercheurs de France à l'échelle européenne.

ANDès elects its representative to Eurodoc

The Association Nationale des Docteurs (ANDès) was elected in August 2025 to represent France within [Eurodoc](#), the European Council of Doctoral Candidates and Junior Researchers, and is happy to announce the appointment of its delegate to the European consortium.

A nomination that opens up new prospects for collaboration in Europe

Following its [call for applications](#) and a vote by its board members on September 27, 2025, ANDès appointed Dr. Haifa Taoum as the association's delegate to Eurodoc for a two-year term.

Haifa Taoum holds a doctorate in materials physics since 2024 and is currently conducting research on nanostructured materials for advanced batteries for aerospace applications at the *Institut Polytechnique de Paris*. She is particularly motivated by the desire to represent and defend early stage researchers at the European level, to promote their mobility and to foster international collaboration.

ANDès is delighted to share its new role at Eurodoc and proudly welcomes Dr. Haifa Taoum, whose commitment will be a valuable asset in representing the voices of early stage French researchers at the European level.

À propos de l'ANDès

L'ANDès est l'association nationale des docteurs. Fondée en 1970 et reconnue d'utilité publique depuis 1975, elle rassemble les docteurs de toutes disciplines, quel que soit leur âge, leur statut professionnel, qu'ils résident en France ou à l'étranger. L'ANDès a trois missions principales :

- promouvoir le doctorat : mettre en avant la valeur ajoutée que représente l'expérience professionnelle du doctorat pour révéler les compétences des docteurs
- mettre les talents des docteurs au service de la société : contribuer au décroisement des sphères professionnelles en positionnant les docteurs comme « passeurs de frontières », tirer parti de l'expertise et des savoir-faire des docteurs pour relever les défis du monde de demain
- créer et mettre en synergie les réseaux de docteurs : augmenter la visibilité collective des docteurs, permettre à chacun de développer son réseau professionnel, favoriser les interactions entre créateurs de réseaux.

About ANDès

ANDès is the French national association for doctorate holders. Founded in 1970 and recognized as a public utility in 1975, ANDès brings together doctorate holders from all disciplines, regardless of age, career stage, or geographic location, whether they reside in France or abroad.

ANDès is built around three core missions:

- Promoting the Doctorate: Showcasing the unique value and professional expertise of doctorate holders
- Empowering Doctorate Holders in Society: Highlighting their ability to work across sectors and contribute to solving tomorrow's challenges
- Building and Connecting Doctorate Networks: Enhancing visibility, fostering networking, and encouraging collaboration among doctoral professionals.